

令和5年度 3学期 3年2組 学級経営案反省

担任 山下 舞子

今年度も残り僅かで、約1ヶ月となりました。3学期は、時計を見て行動することや話を聞く姿勢など、成長を感じることも多くなり、来年度は「上学年の仲間入りをする」という意識が高まってきたと感じています。

山あり谷ありの1年でしたが、3年2組のみんなと乗り越え、楽しく充実した1年を過ごすことができたのは、保護者の皆様が温かく見守ってくださったお陰です。たくさんのご協力をありがとうございました。

<学級経営目標>

1 元気で声であいさつや返事ができ、思いやりのある素直な子どもを育てる。
2 時間を守り、時と場合を考えて活動の切り替えをし、はじめのある行動ができる子どもを育てる。
3 進んで学習に取り組み、最後まで粘り強く考えことのできる子どもを育てる。
4 保護者との連携を図り、子どもが安心安全に学校生活を送れる学級づくりをする。

3 学 期 の 学 級 経 営 反 省	
学習指導	<p>① 2学期に引き続き、学習の準備や話を聞くときの姿勢、「書く・聞く・話す」の活動の切り替え、学習の決まりについて指導しました。学習の始まりがスムーズになってきたと感じています。</p> <p>② 国語の「ありの行列」の学習では、文章を読んで興味をもったことや、分かったことを文章にまとめました。「これがわたしのお気に入り」の学習では、これまで図工や国語の学習で取り組んだ作品の中で、頑張って作ったものや、家族や友達に褒められて嬉しかったものを選んで、文章にまとめました。文の構成に気を付け、伝えたいことが読み手に伝わるように、何度も読み返しなが文章を書く姿が見られました。3月には、3年生のまとめ漢字テストを予定していますので、引き続きショートテストやプリント等で復習を行っていききたいと思います。</p> <p>③ 算数の学習では、図や文章を使って計算の方法を考え、友達に共有することができました。「重さ」の学習では、はかりを使って身の回りの物の重さを予想してから、はかりを使って実際に重さを量る活動を行いました。一目盛り分が何gを表すのか注目しながら、目盛りを読むことが出来ました。</p> <p>④ 理科の学習では、豆電球と電池を使った実験や磁石を使った実験を行いました。一人一つずつ実験セットを使うことができたため、試行錯誤しながら意欲的に活動することができました。</p>
生活指導	<p>① 給食の時間は、みんなで協力しておぼんを配り、準備が終わると静かに座って待つ姿が見られるようになりました。食べるときは、マナーに気を付けて静かに食べることができつつあります。片付けの時間になると、給食当番を中心に子ども同士で声を掛け合い、食缶や食器の片付けを行う姿が見られるようになってきました。この調子で教師の声掛けなく、自分たちで行動</p> <p>② トイレのスリッパを意識して並べる子どもが増えてきました。スリッパを並べたり、ゴミ拾いをしたりするなど、友達の良い行いを見付けると、帰りの会で紹介する様子も見られます。</p> <p>③ 清掃活動に一生懸命取り組む姿が見られます。教師が見ていない場面で遊んだり、ふざけたりしてしまい、時間内に掃除を終わらせられないこともありましたが、自分たちで声掛けを行い協力しながら、テキパキ行動することができるようになりつつあります。</p> <p>④ みんなで気持ちよく過ごすために大切なこと</p>
体育・保健安全指導	<p>① 3学期も毎日ハンカチ・ちり紙チェックを行いました。3学期は、特に感染症の流行が見られたため、合わせてマスクチェックも行いました。毎日のハンカチ・ちり紙チェックが習慣となり、子ども自身で意識して、持ってくる様子が見られました。水曜日の「ハ・チ・ツ・ボ・ネ」チェックで全員パーフェクトになることを目標にしています。</p> <p>② 休み時間の過ごし方について考えました。教室や廊下を走ったり、暴れたりしてしまうこともありましたが、お互いに声を掛け合い、周囲の友達に気を配りながら過ごす姿が見られるようになってきました。</p> <p>③ 縄跳び大会に向けて、体育の時間に短縄や長縄の練習に取り組みました。朝の時間や昼休み時間、縄を持ち帰って家で練習するなど、自主的に練習に取り組む姿が見られました。長縄エイトマンの練習では、長縄が苦手な友達を励ましながら、最高回数を目指して練習に取り組みました。</p>